

BOSSMAN

Soliditas TNI-Polri, Polres Ciamis Ikut Sukseskan Karya Bakti Kodim 0613/Ciamis di Banjarsari

Ciamis - CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID

Nov 18, 2024 - 15:51



CIAMIS - Polres Ciamis Polda Jabar ikut serta dalam menyukseskan program TNI AD Kodim 0613 untuk kepentingan masyarakat. Ini sebagai bentuk nyata TNI-Polri solid didalam melayani masyarakat. Salah satunya kehadiran anggota Polri didalam Karya Bakti TNI di wilayah Desa Sukasari Kecamatan Banjarsari.

Tampak sejumlah anggota Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar ikut serta melaksanakan kegiatan karya bakti merehabilitasi saluran irigasi perairan DI 1 Cikaso di Dusun Sukahurip, Desa Sukahurip, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (18/11/2024).

Saat itu, secara humanis anggota Polsek Banjarsari Polres Ciamis ikut membantu dalam proses rehabilitasi irigasi Cikaso. Mereka dengan santai membaaur bersama anggota TNI dan masyarakat membawa material bangunan hingga mendorong adukan semen ke lokasi pekerjaan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani mengatakan, kehadiran dan keterlibatan anggota Polri di acara Karya Bakti TNI bukti nyata TNI-Polri di Kabupaten Ciamis solid. Selalu hadir bersama membantu persoalan di masyarakat guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

"Polres Ciamis selalu dan saling mendukung setiap program satu sama lain untuk kepentingan masyarakat. Tidak hanya bersama menjaga Harkamtibmas dan Keutuhan NKRI tetapi hadir membantu Pemerintah dalam mensejahterakan masyarakatnya. Seperti program Karya Bakti ini yang mana tujuannya untuk kesejahteraan masyarakat," kata AKP Rahmad Fanani.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar berharap momen ini menjadikan TNI-Polri semakin solid dan siap hadir membantu mengatasi persoalan di masyarakat.

Terpisah, Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., melalui Pasiter Dim 0613/Ciamis Kapten Inf Hendro mengatakan, tujuan Karya Bakti TNI ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan. Tentu dengan harapan adanya pembangunan irigasi dapat memperlancar pengairan ke area persawahan.

"Kolaborasi antara TNI - Polri, dan masyarakat, diharapkan Kecamatan Banjarsari dapat menjadi Kecamatan yang memiliki swasembada pangan. Kegiatan ini juga menjadi contoh nyata dari semangat gotong royong yang telah menjadi budaya masyarakat Indonesia," kata Kapten Inf Hendro.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.